
　　　　　２月　健全育成モニターからの報告　　　２０２５年
問題行動

　ローソン久保店の駐車場内の入り口付近で５０ｃｃバイクに乗っている少年と学生服をきた女の子３人が話し込んでい
る姿を見かけた。

　朝の登校時間を過ぎた時間帯に、自転車を小牧駅の駐輪場に置いて小学校に向かう姉弟の姿を見かけた。遅刻し
たので急いで学校に行くために自転車を利用したのかもしれないが、ヘルメットも着用していなかったので非常に気に
なった。

気になる遊び・行為

　ラピオで大きな声を出して階段や廊下を走り回っている４人の小学校高学年の姿を見かけた。楽しむのはよいが、他
の利用者に不快感を与えないように心がけてほしい。

正したい交通マナー

　少年二人が自転車で遊歩道をすごいスピードで通っていったので危険を感じた。

改善したい地域環境
　休日の夜２０時から２１時頃、シャレール前の広い駐車場で大きなエンジン音を出して３０分以上駐車している車がい
てとてもうるさい。今月に限らず、去年から続いている。

　三ツ渕のデイリーヤマザキがある南側の三差路は多くの子どもや大人が横断するにもかかわらず、横断歩道もなに
もない。自家用車だけでなく大型トラックなどの交通量も多いため危険なので、何らかの方策を講じてほしい。

ちょっといい話

　子どもたちの安全確保のため栗戸下橋と宮浦橋に安全柵が設置され、とてもありがたい。

　　　　　３月　健全育成モニターからの報告　　　２０２５年
問題行動

　小木南クリニックの隣のコンビニ近くで、中学生らしき複数の子たちが一人をいじめているようなところを車中から見
かけました。じゃれ合っているだけだったかもしれませんが、見ていてとても気分が悪かったです。

　３月になってラピオの歩道橋でたむろしている少年の姿を時々見かけるようになった。図書館の使い方の悪い中高生
も多いようなので、ラピオ、図書館、駒止公園周辺の夕方・夜間の警察パトロールを強化してほしい。

気になる遊び・行為
　ラピオの階段や廊下を大きな声を出しながら走り回っている小学生のグループを見かけました。子育て相談をして見
える方もいたり、小さなお子さんもたくさんいたりするので、公共施設の使い方についてもう少し考えてほしいと思いまし
た。

正したい交通マナー

　丸屋旅館の信号を黄色から赤に変わっても慌てる様子もなくおしゃべりをながらゆっくり渡っている３人の小学校高学
年の女子を見かけました。危ないなと思いました。

　桃花台センター交差点に直進と左折の矢印信号が設置されました。慣れない運転者が右折矢印信号と勘違いし、何
台か横断歩道に侵入してきました。歩車分離式信号と同様システム変更の時は一層の注意が必要だと感じました。

　ドン・キホーテ小牧店や小牧駅周辺でどこかに自転車で出かける中学生を多く見かけたが、ヘルメットかぶっている
中学生は少なかった。着用率を上げるための何かよい方法はないものかと思ってしまった。

改善したい地域環境

　校区の細い道に街路灯がなく真っ暗なところがあるので、街路灯を増やしてほしい。

ちょっといい話

　桃ケ丘小学校の子どもたちが私より先に笑顔であいさつをしてくれました。とてもうれしい気持ちになりました。

　本庄小学校周辺のいろいろな場所で、寒い中子どもたちの下校を見守ってくれるたくさんのボランティアさんたちの姿
を見かけました。子どもたちにとっても親にとってもとてもありがたいことだと強く感じました。


